## 地域連携センター

鶴岡高専では、企業様にご協力頂き、高専教員と企業技術者が協力して技術者教育を行う活動に取り組んでいます。学生が地元企業を訪問して、企業技術者や本校OBとディスカッションを行う"地域企業訪問研修"、春、夏の長期休みを利用し、学生が地元企業で長期の就業体験をする"CO-OP(コーオプ)教育"、地域人材や本校卒業生の講演・講座により、社会を生きる力を育む"キャリア教育"です。

## • 地域企業訪問研修

地域企業訪問研修は定期的に開催しています。学生にアナウンスし、希望者が参加します。今年度の第1回目は7月3日(金曜日)に行われ、山形航空電子(株)様(新庄市)、日東ベスト(株)様(寒河江市)で研修をさせて頂きました。次回は9月18日(金曜日)を予定しています。



## · CO-OP教育

CO-OP教育はH24年度から開始し、今夏で6回目になります。今夏も地元企業様

8社のご協力を頂き、学生が夏休みに2週間程度の就業実習を行います.

## キャリア教育

7月6日(月曜日)地域コミュニティ学の時間に、高専生活の過ごし方と題して5年生から1年生へ向けて講話を行いました。先輩方のリアルな体験談に、1年生も将来への決意を新たにしていたようでした。次回は7月15日(水曜日)に専攻科生から2年生への講話を行います。また、7月22日(水曜日)には知財コーディネータの先生をお招きし、知的財産に関する講演会を行います。



詳しくは、鶴岡高専キャリア教育&CO-OP教育のホームページをご覧頂けると幸いです. (<a href="http://cac.tsuruoka-nct.ac.jp/">http://cac.tsuruoka-nct.ac.jp/</a>)